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Ofício n.º 00802/2012 Brasília, 03 de setembro de 2012. 
 

 
 
Senhor Ministro, 
 
 

Ao cumprimentá-lo cordialmente encaminho-lhe cópia da 

mensagem eletrônica que me foi dirigida pelo Sr. Odair Augusto de Oliveira, 

Presidente da Associação dos Participantes do PORTUS/Santos, o qual 

relata que as reservas do fundo de previdência complementar são suficientes 

apenas para o pagamento das complementações de aposentadoria de seus 

participantes até dezembro de 2012. 

 

Diante da possibilidade de mais de 11.000 famílias 

deixarem de receber os valores que são seus por direito, submeto o assunto 

a sua consideração a fim de que sejam prestadas informações quanto à 

situação e futuro do PORTUS. 

 
Desde já agradeço pela atenção dispensada, 

oportunidade em que renovo votos de elevada consideração. 

 
 
 
 

Senador EDUARDO MATARAZZO SUPLICY 
 
 
 

Ao Excelentíssimo Senhor  

GARIBALDI ALVES FILHO 
Ministro de Estado da Previdência Social 
Esplanada dos Ministérios , Bloco “F”  
70059-900 - Brasília – DF 
06/09/2012. 
 
 
 


